



11/9 野球部県中体連新人大会優勝



後日届いた優勝旗を手に、野球部員で記念撮影をしました

緑陽中学校野球部が県中体連新人野球大会の優勝報告を行いました（雨天中止で4校同時優勝）。九州大会出場をかけた試合では惜しくも敗れましたが、キャプテンの藤原鷺馬さんは「この結果に満足せず、春の県大会は優勝したいです」と抱負を述べられました。



11/10 ラグビー九州大会出場へ



(1列目左から) 佐々木悠聖さん、^{ゆうと}衛藤太晟さん、^{たいせい}土井天満さん、(2列目左から) 日野町長、スクールコーチ衛藤伸仁さん、濱田教育長

第22回ジュニア・ラグビー九州ブロック大会で大分県選抜として出場される、緑陽中学校の生徒3名が出場報告に訪れました。選手たちは「好プレーができるよう頑張ります」と決意を述べられました。

試合結果 11月13日・14日に日田市中津江村で開催された1回戦では、宮崎県に7-8で惜しくも敗れました

11/10 ラグビー県秋季大会で優勝



玖珠少年ラグビースクールの小学校3年生の皆さんと日野町長、濱田教育長。九重町からは倉嶋日那太さん（1列目左から3番目）が出場されました

令和3年度大分県少年ラグビー秋季大会（10月23日大分市開催）で同時優勝された玖珠少年ラグビースクールが報告に訪れました。

日野町長は「皆さん協力したことで勝てたのではないかと思います。練習を頑張って次も優勝、そして全国大会を目指して1つ1つ勝っていってください」と激励を送りました。

11/10 ご寄贈ありがとうございます



(左から) 藤澤昌由さん、田中静子さん、日野町長、田中千絵さん

故・田中弘道さん（佐世保市）の油絵5点と作品集60冊をご寄贈いただきました。平成21年に亡くなられた田中さんは、佐世保市美術振興会事務局長を務められ、九重の自然を描く絵画・写真展にもご尽力をいたしていました。今回、田中弘道遺作展で展示された作品の中から、田中さんが大好きだったという九重町へ絵画等をご寄贈いただきました。

11/4 美味しいお米で元気に育つ



J Aおおいたここのえ女性部から、園を代表して4歳児・5歳児クラスの園児に渡されました

J Aおおいたここのえ女性部よりみつばこども園に玖珠九重産のひとめぼれ100kgと記念品が贈られました。コロナ禍前はおにぎり教室が開催されていましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年は給食のお米が寄贈されました。部長の野上香代子さんは「美味しいご飯を食べて農業のファンになってください」と挨拶されました。

11/8 農業体験・農泊で交流深めて



研究会の会員の皆さんと、日野町長、吉光農林課長、西部振興局 謙山さん

九重町役場で九重「グリーン・ツーリズム」研究会設立20周年記念式典が行われました。式典では、大分大学生との農業体験や野上児童クラブとの食育活動、味噌づくりなどの様子がスライドショーで上映されました。会長の飯田かよ美さんは「一年越しの式典開催になりましたが、これからも皆さんで一緒に活動をして年を重ねていきましょう」と挨拶されました。

11/9 おうち時間 家族で点検 火の始末



九重町消防団員41名が九重町役場での出発式に参加し、防火パレードに出発しました



11/9 大規模災害時の食事支援を



(左から) 日野町長、株式会社東洋食品 九州事業部河村一夫事業部長

町内の学校給食調理配達業務を委託している株式会社東洋食品と「非常災害時における食事の提供に関する協定」を締結しました。本協定により災害時には町からの要請により、被災町民等に対応する食事の支援を行っていただけます。河村事業部長は「今後どのような協力ができるのか町と一緒に考えながら、ご協力させていただきたいです」と述べられました。